

Teilnahme VfR-Hallenturnier am 03.03.2013

VfR Wiesbaden	-	1. SC Klarenthal	1:1	Tore: 1:1 Finn
TSV Zornheim	-	VfR Wiesbaden	5:0	
VfR Wiesbaden	-	Germania Weilbach	3:0	Tore: 1:0 Julian, 2:0, 3:0 David

Spiel um Platz 7:

VfR Wiesbaden	-	Spvgg Sonnenberg	3:0	Tore: 1:0 Benjamin, 2:0 Cem, 3:0 Finn
---------------	---	------------------	-----	---------------------------------------

VfR-Team: Luis (Tor), Cem (C), Ben, Oscar, Finn, Benjamin, David, Julian E., Joscha, Anton, Luca, Cedric

Abschluss der Hallensaison 2012/ 2013 mit einem Sieg

Wie vor zwei Wochen bei der Kreishallenrunde in Biebrich gab es beim erneuten Kick gegen die Jungs aus dem Zwinger keinen Sieger. Wiederholt waren wir das bessere Team mit den meisten Torchancen. Am 17.02.2013 konnte allerdings keiner von beiden Teams einen Treffer erzielen und an diesem Sonntag sollte Klarenthal direkt nach gut einer Minute durch unsere Unaufmerksamkeit mit einer Bogenlampe in Führung gehen. In Biebrich dauerte ein Spiel 15 Minuten und bei uns waren es lediglich 10 Minuten. Der Schlussmann des SC wuchs über sich hinaus und hielt seinen Kasten durch gute Leistungen sauber. So dauerte es bis 5 Sekunden vor Spielende, bis wir den mehr als verdienten Ausgleich erzielen konnten. Zum Sieg reichte es leider nicht. Gegen den TSV aus Zornheim unterlagen wir bereits bei unserer Teilnahme am 7. IndoorSoccerCup 2013 des FC Fortuna Mombach am 05.01.2013 mit 2:0, damals wie heute nicht unverdient. Die Zornheimer waren uns bekannt, nur stellten wir uns leider nicht besser an und kassierten drei Gegentore mehr. Chancen für uns ergaben sich so gut wie keine. Gegen Germania Weilbach hatten wir Premiere und mussten gewinnen, um noch geringe Möglichkeiten aufs Halbfinale zu haben. Leider wurden wir knapp Gruppendritter hinter dem 1. SC, den wir nicht besiegen konnten oder wollten. Im Match um Platz 7 konnten wir die Jungs vom Spitzkippel ungefährdet besiegen. Hier traten wir souverän auf und gewannen verdient. Alle unsere Tore bei diesem Turnier waren, bis auf einen Sololauf unseres Davids, schön heraus gespielt. Darüber hinaus ließen wir viele Torchancen ungenutzt. Nach fünf Turnieren in der Halle freuen wir uns nun wieder aufs Kicken im Freien.